



→ TOTAL LOKAL

Crashkurse mit alten Hasen

In ihrem jüngsten Newsletter vermeldet unsere Uni: „Fit für den Bachelor in einem Tag“. Das interessiert mich (nicht nur weil ich allzu hastig „an einem Tag“ gelesen habe). Über das Bachelor-Rapidstudium hört man ja so allerlei. Aha, die UDE bietet Crashkurse für Uni-Neulinge an: „Alte Campus-Hasen geben Tipps zum stressfreien Studium“, in Duisburg am 5. und 19. September. An den eintägigen Workshops können jeweils 25 Neulinge teilnehmen. Allerdings ist der 19.09. „derzeit überbucht“.

Man wird einiges über Zeiteinteilung, über Umgangsformen und übers Kennenlernen von Leuten an der Uni erfahren sowie gemeinsam Antworten erarbeiten. Beispielhaft wird sogar ein Stundenplan erstellt. „Aktives Mitdenken ist also angesagt.“ Ihr Neulinge, grübelt nicht lange, ob es auch passives Mitdenken gibt! Und achtet vor allem darauf, dass Euch wirklich nur notwendiger Lehrstoff in Aussicht gestellt wird!

Denn je mehr man lernt, desto mehr kann man auch vergessen. Und das führt im Alter nur zu Depressionen. Das sagt Euch kein heuriger, sondern ein ganz alter Campus-Hase.